

MEDIENMITTEILUNG

Erfolgreiche Nachfolgeregelung sichert Kontinuität: ZADZ AG wird Teil der Clenia-Gruppe

Das renommierte Zentrum für Angst- und Depressionsbehandlung Zürich, ZADZ AG, wird ab sofort als Tochtergesellschaft der Clenia AG geführt. Im Rahmen einer Nachfolgeregelung hat Dr. med. Josef Hättenschwiler als Gründer und Inhaber des ZADZ das Unternehmen an die erfolgreiche Clenia-Gruppe verkauft. Damit ist der Fortbestand und eine prosperierende Weiterentwicklung der ZADZ AG innerhalb einer starken Gruppe gesichert. Das ZADZ bleibt weiterhin operativ eigenständig tätig und leistet als Mitglied der Clenia-Gruppe einen aktiven Beitrag zur Erreichung deren Strategieziele, insbesondere der Bündelung von ambulanten und stationären Angeboten. Dr. med. Josef Hättenschwiler bleibt Verwaltungsratspräsident und ärztlicher Leiter der ZADZ AG und gewährleistet damit die Kontinuität des Unternehmens.

Zürich, 13. Juni 2023. Die Privatklinikgruppe Clenia AG mit Sitz in Winterthur hat am 12. Juni 2023 rückwirkend auf den 1. Januar 2023 sämtliche Aktien des Zentrums für Angst- und Depressionsbehandlung Zürich, der ZADZ AG, erworben, einschliesslich der Tochtergesellschaft ZADZ Psychotherapie AG.

Das Zusammengehen mit der grössten psychiatrischen Privatklinikgruppe der Schweiz, der Clenia-Gruppe, schafft für die ZADZ AG Stabilität, Synergieeffekte und eröffnet neue strategische Möglichkeiten. Das renommierte Zentrum im Herzen Zürichs, bestehend aus einem ärztlichen und einem psychologisch-psychotherapeutischen Zentrum, leistet damit nun in einem grösseren Kontext einen Beitrag zur Umsetzung der kantonal geforderten Strategie „ambulant vor stationär“. Für Patientinnen und Patienten zentral ist zudem, dass sie neu im Anschluss an den stationären Aufenthalt zentrums- und wohnortnah vom selben Anbieter ambulant weiterbetreut werden, ganz im Sinne einer integrierten Versorgungsstruktur. Das Zusammengehen von ZADZ AG und der Clenia-Gruppe ermöglicht die Behandlung aller Altersgruppen sowie des ganzen psychiatrischen Spektrums und verbessert dadurch die psychiatrisch-psychotherapeutische Versorgung der Zürcher Bevölkerung. Ferner bleibt mit dem Erwerb der ZADZ AG durch die Clenia-Gruppe eine vom Schweizerischen Institut für Weiter- und Fortbildung (SIWF) seit vielen Jahren anerkannte grosse ambulante Weiterbildungsstätte für Kinder-, Jugend- und Erwachsenenpsychiatrie bestehen, eine für die Ausbildung zukünftiger Fachpersonen entscheidende Tatsache. Die Weiterbildungsanerkennungen stehen der ZADZ AG auch in Zukunft zu. «Mir ist sehr wichtig, mein Lebenswerk künftig in den Händen der Clenia-Gruppe zu wissen. Damit sichern wir den langfristigen Fortbestand des ZADZ und seiner Werte in einem Unternehmen mit tief verwurzelten ethischen Grundsätzen und einem Behandlungskonzept, das der Philosophie des ZADZ entspricht», berichtet Dr. med. Josef Hättenschwiler.

Die Bündelung von ambulanten und stationären psychiatrisch-psychotherapeutischen und psychologischen Kompetenzen und Forschungsmöglichkeiten durch den Zusammenschluss der ZADZ AG und der Clenia AG bietet das Potential, neue innovative Leistungsangebote und Therapien für die Patientinnen und Patienten zu entwickeln. Die Clenia-Gruppe stärkt mit diesem strategischen Entscheid darüber hinaus ihre Position als privater systemrelevanter Anbieter von ambulanten und stationären psychiatrischen Leistungen. «Ich freue mich sehr, mit der ZADZ AG eine sehr gut positionierte und professionell geführte Unternehmung in die Clie-

nia-Gruppe aufzunehmen, welche unsere bisherigen Angebote optimal ergänzt. Ich heisse alle Mitarbeitenden der ZADZ AG in der Clenia-Familie herzlich willkommen und freue mich auf die Zusammenarbeit», sagt David J. Bosshard, M.H.A., CEO der Clenia-Gruppe.

Die ZADZ AG wird als eigenständige Tochtergesellschaft der Clenia AG geführt. Dr. med. Josef Hättenschwiler wird als ärztlicher Leiter weiterhin tätig sein. Das Amt des Verwaltungsratspräsidenten der ZADZ AG wird er weiter wahrnehmen und so dem Unternehmen zusammen mit den weiteren Verwaltungsräten Prof. Dr. med. Thomas D. Szucs, David Bosshard, M.H.A., und Prof. Dr. med. Wolfram Kawohl verbunden bleiben.

Die Clenia-Gruppe und die ZADZ AG sind von der positiven Wirkung der künftigen Zusammenarbeit für Patientinnen und Patienten, für Mitarbeitende und für beide Unternehmen überzeugt.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Dr. med. Josef Hättenschwiler, VRP der ZADZ AG, Tel. 079 202 02 02, jhaettenschwiler@zadz.ch

David J. Bosshard, M.H.A., CEO Clenia-Gruppe, Tel. 052 234 14 01, david.bosshard@clenia.ch

Über die ZADZ AG

Die ZADZ AG ist ein schweizweit angesehenes ambulantes Psychiatricentrum, das sich seit über 15 Jahren für eine hochstehende ambulante Patientenversorgung einsetzt und als Weiterbildungsstätte viele Fachärzte und Fachpsychologinnen ausbildet. Sie führt jährlich ca. 42'000 Konsultationen durch und betreut über 3'000 Patientinnen und Patienten mit Diagnosen aus dem gesamten Spektrum der Psychiatrie. Das multidisziplinäre Fachteam besteht aus rund 35 Psychiatern, Psychologinnen und zahlreichen Komplementärtherapeuten, die sämtliche psychiatrische Erkrankungen abklären und behandeln.

Über die Clenia AG

Die Clenia AG ist die grösste psychiatrische Privatklinikgruppe der Schweiz mit 20 ambulanten und stationären Standorten und Praxen. Die Gruppe umfasst die vier Betriebe Clenia Littenheid AG, Clenia Schlössli AG, Clenia Bergheim AG und Clenia Gruppenpraxen AG. Sie entstand 2008 aus den Privatkliniken Schlössli (Oetwil am See, ZH) und Littenheid (TG) mit ihren jeweiligen Ambulatorien. Die Gruppe beschäftigt rund 1'600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erzielt einen Umsatz von rund CHF 200 Mio. Sie bietet ein vielfältiges Spektrum an psychiatrischen, psychotherapeutischen und psychosomatischen Behandlungsmethoden für alle Altersgruppen. Nebst ausgebautem Privatgeschäft – die Kliniken sind Mitglied von Swiss Leading Hospitals – verfügt die Clenia-Gruppe über diverse Versorgungsaufträge zahlreicher Kantone und ist damit in die psychiatrische Grundversorgung im Raum Zürich, der Ost- und Innerschweiz stark und seit Jahrzehnten eingebunden.